

Einladung zum 3. Vernetzungstreffen der Tanzvermittler:innen

5. November 2022, Espace Sud

www.espacesud.ch

Rue de Monruz 34, 2000 Neuchâtel

11h00 - 17h30 inklusive Apéro

Das Treffen richtet sich an alle, die sich für die Vermittlung im Tanz interessieren.

Wir freuen uns sowohl auf Insider:innen als auch auf Neugierige!

Brauchen wir eine nationale Kampagne für Tanzvermittlung?

Wie lässt sich die Tanzvermittlung gesellschaftlich verankern?
Wie nutzen wir das politische Umfeld für unsere Sache?

“Es wäre wichtig, es wäre gut, wenn...” Ideen, Vorschläge, Wünsche und Visionen.



Dominique Martinoli und Lucien Amnar-Arino berichten über die erfolgreiche Positionierung der Tanzvermittlung in Politik und Gesellschaft am Beispiel des Pilotprojekts TDC - Territoires dansés en commun (Region Jura und Belfort). Inwiefern eröffnet der Blick über die Grenze unsere Perspektive auf die Tanzvermittlung? Was für Möglichkeiten gilt es auszuschöpfen, um diese schweizweit voranzutreiben?



- Brauchen wir eine nationale Kampagne für Tanzvermittlung?
- Entwickeln von Slogans auf der Basis von folgenden Fragen: Was für Vorteile bringt die Tanzvermittlung?
- Was für Hindernisse, Unkenntnisse und Vorurteile stehen im Weg?
- Was gibt es für regionale Unterschiede und Gemeinsamkeiten?
- Wie könnte eine Kampagne aussehen und was braucht es dafür?



Anmeldung:
bis 22.10.22
bei edu@dansesuisse.ch

Kostenbeteiligung:
20.-

Bezahlung:
IBAN CH17 0900 0000 3001 3248 7
Zahlungszweck 3. Netzwerktreffen Tanzvermittlung
Nur bei Eingang der Zahlung ist der Platz reserviert.

Weitere Infos:
tanzvermittlung.ch, s-mueller@bluewin.ch (Susanne Mueller Nelson)

Diese Tagung wird ermöglicht durch die Unterstützung von
Danse Suisse www.dansesuisse.ch und
ADN-Danse Neuchâtel www.danse-neuchatel.ch.

Apéro

Sprache der Präsentationen: französisch. Sprache der Diskussionen: französisch, deutsch, englisch.